
 

En éprouvant que Dieu fait de si grandes choses en elle, 

la sainte Vierge, si humble, si pauvre, si peu considérée,  

apprend de l'Esprit-Saint une précieuse sagesse : 

elle apprend que Dieu est un Seigneur  

dont l'unique préoccupation est d'élever ce qui est humilié, 

de briser ce qui est armé,  

et de guérir ce qui est brisé. 

 

Dieu demeure le seul à plonger les regards  

dans les profondeurs de la détresse et de la misère : 

il se tient auprès de ceux qui habitent les bas-fonds. 

 

Ne trouves-tu pas merveilleux ce cœur de Marie ? 

Elle se sait Mère de Dieu,  

élevée au-dessus de tous les hommes,  

et elle demeure si humble, si calme  

que tout ce qui lui arrive ne l'amène pas  

à considérer la dernière des domestiques  

comme inférieure. 

Le cœur de Marie laisse Dieu accomplir son œuvre. 

 

Faisons de même. 

Ce sera là chanter un véritable Magnificat. 

La louange de Marie rapporte tout à Dieu :  

Martin Luther 

Magnificat 


